

2015年11月19日

愛知製鋼株式会社

## 第4回グローバルミーティングを開催

～Company of Choice Globally 世界中で選ばれる会社を目指す～

愛知製鋼株式会社（本社：愛知県東海市、社長：藤岡高広）は、グローバル連結経営力強化活動の一環として、11月5日、6日の2日間、本社及びトヨタ自動車「三ヶ日研修所」（静岡県浜松市）に於いて『第4回アイチグローバルミーティング』を開催した。

昨年11月に続き、今年4回目となるグローバルミーティングには、国内外あわせて全19社〔国内連結子会社8社、海外鍛造4拠点、電磁6拠点（シリコンバレー事務所を含む）〕より幹部が出席した。本社からも全役員、関連部門長、更にグローバル意識醸成のために入社3年目の若手社員が出席し、総勢108名の参加者となった。

初日は藤岡社長より『I will ～自変元正・当事者意識～グローバル事業の現状を踏まえお願いしたいこと』と題し、自身が海外駐在で学んだ活動の3本柱「シンプル・スリム化」「マネジメントシステムの向上」「人材育成」についての講演があった。全アイチグループをグローバルで成長軌道に乗せ、この3本柱をコミュニケーションで確立、推進することの重要性を強調した。

また当日は㈱九州モノづくり研究所 代表取締役の雨澤政材氏を招き『トヨタの海外展開の歴史と現地事業体運営』についての講演もあった。

講演後は海外拠点からの参加者や入社3年目社員による「コミュニケーション」をテーマにグループごとの活発な意見交換が行われ、日常業務の中で感じるコミュニケーションの悩みや、自分の将来像、海外赴任への思いなどをディスカッションした。

2日目は、トヨタ自動車㈱三ヶ日研修所に会場を移して初日のグループディスカッションの結果報告を海外の現地スタッフが自社で実践する「I will宣言」として発表した。

会議終了後の懇親会では、国内外の社員が早速積極的なコミュニケーションを実践し、現地スタッフによる拠点紹介も行われ、交流や海外拠点への理解を深め、結束力を強めた。

本件についてのお問合せは、愛知製鋼株式会社 総務部 広報室 原田、加藤(052-603-9216)まで、ご連絡をお願いいたします。



以上